



20 de diciembre de 2025

MSP confirma primer caso de influenza A(H3N2) variante K en el país

El Ministerio de Salud Pública informa a la ciudadanía que se ha confirmado el primer caso de influenza A(H3N2) variante K en el país, correspondiente a un paciente en el Austro del país.

Como Ministerio de Salud Pública, mantenemos activos los sistemas de vigilancia epidemiológica y el monitoreo permanente de virus respiratorios a nivel nacional.

El caso ha sido identificado oportunamente y el paciente se encuentra bajo seguimiento médico, cumpliendo los protocolos establecidos para este tipo de infección respiratoria.

Reiteramos a la población la importancia de mantener medidas preventivas, como el lavado frecuente de manos y el uso de mascarilla en caso de presentar síntomas respiratorios. Ante cualquier signo de alerta, acuda oportunamente a los servicios de salud.

Asimismo, recordamos que la vacunación contra la influenza continúa disponible de manera gratuita en los centros de salud del país, especialmente para los grupos prioritarios.

Invitamos a la ciudadanía informarse a través de fuentes oficiales y página web del MSP.

